

町民の皆様へ

全国的に、新型コロナウイルス感染が拡大している中、町民の皆様におかれましては、日頃から感染拡大防止への取り組みに、多大なるご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

そのような中で、清水町役場では、11月22日に職員の新型コロナウイルスの感染が判明、その後、職場内での感染拡大が明らかとなり、合計31名の職員の感染を確認しました。

感染に伴い、庁舎の消毒作業を行い、11月24日から12月6日まで役場業務を一部縮小して行い、公衆浴場以外の公共施設についても、安全を最優先するために休館としました。

町民の皆様並びにご来庁の皆様

に、ご不便をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

この間、安全が確認されるまで、陽性者の家族、濃厚接触者についても、自宅待機を徹底し、町民の皆様が感染が広がらないよう努めてきたところであります。

また、この度の感染拡大防止に際しまして、保健所をはじめ医療機関等、関係機関の皆様方に、多大なご指導、ご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

感染が判明した職員は、現在まで順調に回復に向かっております。

12月11日現在、多数の職員がすでに入院治療を終え、職場復帰してきております。この間の停滞した行政サービスの遅れを挽回すべく頑張っております。皆様にとつて、一層暮らしやすい清水町をつくっていきたいと思っております。どうか職員を温かい目で見守っていただければ幸いです。

さて、飲食店をはじめ、各事業者の皆様は大変ご苦労されていることと思っております。全国的にもコロナ禍による、外出控え、買い控えが進む中ではありますが、本町が一段と厳しい状況になってしまいましたことは心苦しい限りです。

国や道の経済対策に加え、中小企業近代化資金の特別融資や利子

補給制度の拡充、中小企業への給付金制度の創設、プレミアム商品券の発行等、様々な需要喚起の取り組みをして参りましたが、今後においても、議会とも協議しながら、その手を緩めることなく支援策を実施して参りたいと考えておりますので、ご理解いただければと思います。

私たちは、より正確な情報を、迅速にお伝えするよう努めておりますが、町民の皆様におかれましては、不確実な情報に振り回されることなく、お互いに思いやりをもった行動にご協力を願います。一番怖いのは、心がウイルスに負けてしまうことだと思えます。私たちもかつてない事態に直面し、日々格闘している中で、町民の皆様をどう守っていきけるかを考えながら仕事をしています。

感染拡大が完全に収束したと判断するには、もう少し時間を要しますが、これ以上感染が拡大しないよう職員の健康管理に努めておりますので、皆様におかれましては、引き続き感染予防に配慮しながら、仕事や買物、通院等、普段どおりの生活を送っていただくようお願いいたします。



重ねてのお願いですが、ご自身やご家族に発熱等、風邪症状がみられる場合には、外出を控え、医療機関へ電話で相談されるようお願いいたします。

最後になりますが、町民の皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを大変申し訳なく思っております。

また、皆様方からこれまでたくさんのご意見をいただきましたが、一つひとつを重く受け止めており、今後の教訓としたいと思っております。

町民の皆様の安全・安心を守るため、感染拡大防止に全力で努めてまいりますので、あらためて町政運営にご理解とご協力をお願い申し上げます。

清水町長 阿部一男

